
ASSEMBLEA DEI SOCI 8 APRILE 2024  

RELAZIONE DEL PRESIDENTE 

Buon pomeriggio a tutti è un grande piacere per me  avervi qui oggi, grazie davvero per avere 

accolto il nostro invito, a voi va il mio più caloroso benvenuto.  

Questo è un importante momento istituzionale dove si tirano le somme non solo riguardo il conto 

economico dell’associazione ma anche di tutte le attività che siamo riusciti a sviluppare durante 

l’anno. Sembra passato un tempo brevissimo da quando ci siamo incontrati per la precedente 

Assemblea, ma in realtà è passato un anno, pieno di cose nuove, sia per ognuno di noi che per la 

nostra Associazione e sono già trascorsi 5 anni dalla mia nomina a presidente. 

La riforma del Terzo Settore e l’ iscrizione al RUNTS (Registro Unico)  ha comportato e tutt’ora 

comporta degli obblighi e adempimenti per quanto riguarda la sicurezza, la privacy, la tenuta dei 

registri soci e contabili, .., tutto ciò determina modalità molto simili a quelle dell’impresa e pertanto 

più lavoro ed attenzione nell’organizzazione. In merito l’Auser Regionale e Provinciale stanno 

organizzando dei corsi di formazione rivolti ai dirigenti ed ai volontari, per essere in grado di 

fornire servizi e attività sempre più in linea con i bisogni, per prevenire i bisogni stessi,  per dare 

risposte in modo più diffuso ed omogeneo sul territorio e per lavorare in sicurezza . 

Se l’anno 2022 è stato l’anno della ripresa il 2023 è stato l’anno della super ripresa: siamo la 

seconda Ala nella provincia di Milano per numero di soci, servizi alla persona ed attività sportive, 

ludiche e culturali. Ci sembra di poter affermare che l’apporto sociale della nostra associazione e 

dell’associazionismo in generale, come parte fondamentale del Terzo Settore, si stia delineando in 

modo sempre più preciso e vitale.  

COSA ABBIAMO FATTO NELL’ANNO 2023: 

 abbiamo registrato un aumento dei soci da 932  nel 2022 a 1062 iscritti 

 anche i volontari sono aumentati da 75 a 80,oggi possiamo contare sulla forza di 90 

volontari, 

 sono stati effettuati circa 2.700 servizi di accompagnamento, 

 sono state consegnate  423 spese a domicilio, 

 telefonicamente sono state contattate  680 persone  over 75 per gli auguri di compleanno e 

per sapere il loro stato di salute, 

 periodicamente, circa una volta a settimana,  facciamo compagnia domiciliare a 10 persone 

che si trovano in condizioni di solitudine, 

 sono stati impegnati  €. 9.000,00 per la solidarietà circa 3.300,00 € in più dell’anno 

precedente 

 nelle attività di  benessere fisico (ginnastica, camminata, tonificazione, ecc.) abbiamo avuto 

circa 270  partecipanti,  

 nelle attività di aggregazione ( ballo di coppia,  ballo di gruppo, gioco delle carte  e 

domenica si balla) abbiamo avuto più di 120 partecipanti, 



 le volontarie del laboratorio Pigotte hanno cucito e vestito circa 250 Pigotte di cui un 

consistente numero  consegnate all’Unicef unitamente al ricavato di quelle vendute dalla ns. 

associazione 

 l’ università della terza età’ di Buccinasco  ha avuto 119 iscritti, 

 l’ università di Assago ha raggiunto  i 95 iscritti rispetto ai 67 del 2022 

 abbiamo accolto 32 bambini, della scuola primaria, per l’aiuto scolastico’ 12 in più 

dell’anno precedente 

 una volta al mese proiettiamo un film con un introduzione fatta da una volontaria e con la 

partecipazione media di circa 20/25 persone. 

 insieme a dei tour operator abbiamo organizzato 3gite (tour  a Napoli, castagnata in Val 

Camonica e  la Fiera del Bue Grasso a Moncalvo di Monferrato) e i soggiorni marini ad 

Andora e a Gatteo Mare 

 

COSA FAREMO NEL 2024  

Per il 2024 il ns. impegno sarà continuare sulla falsariga del 2023 cercando di migliorarci e 

incrementare la presenza sul territorio con nuovi progetti e  iniziative quali: 

 la biblioteca  in fase di allestimento. Tale servizio si propone di contribuire alla promozione, sia 

della crescita culturale, sia della valorizzazione del tempo libero trascorso in autonomia o all’ 

interno della sede dell’ Associazione. 

uscite pomeridiane e/o serali a teatro nel mese di marzo siamo andati al Teatro alla Scala per 

vedere un balletto ed un concerto e al Teatro S. Babila a vedere una commedia,  

continuare il progetto con l’associazione “NOI DI CORSICO” sulla conoscenza del territorio. 

Inoltre verso la fine dell’anno dovremo pensare all’ organizzazione del congresso che si terrà il 

prossimo anno  e al rinnovo delle cariche (presidente e direttivo) . 

La voglia di fare e di rendersi utile agli altri è molto presente nei nostri volontari e il riscontro si 

vede, ad oggi abbiamo superato già i 1.000 iscritti. La nostra sede Auser è diventata un punto di 

riferimento sociale è una realtà importante per i servizi e le attività che propone sul territorio, questa 

crescita è frutto di una organizzazione che ci siamo dati   e questo è una grande soddisfazione per 

tutti noi.  Ci sono per noi imprescindibili servizi quali l’accompagnamento, la compagnia telefonica 

e domiciliare, la consegna spesa, l’aiuto scolastico sempre più richiesti che richiedono la 

disponibilità di nuovi volontari . 

I volontari sono la nostra risorsa e la nostra forza senza di loro la nostra associazione non 

esisterebbe. A loro e a tutti i soci che ci sostengono va il mio più sentito ringraziamento.  

         Il presidente   

                                             Olivia Consolini  

       


